

Buscan soluciones concretas para ir en ayuda de enfermos de cáncer

EN LA REGIÓN. *El cáncer de vesícula está afectando, mayoritariamente, a mujeres que presentan condiciones socioeconómicas desfavorables en la Región, así como a personas con ascendencia mapuche, lo que ubica a Chile como el segundo país a nivel mundial en incidencia de este tipo de cáncer, explicaron los consejeros.*

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

El cáncer en general y el de vesícula en particular son motivo de preocupación para las autoridades regionales, por cuanto La Araucanía supera el promedio nacional y la enfermedad está afectando, mayoritariamente, a mujeres que presentan condiciones socioeconómicas desfavorables, así como a personas con ascendencia mapuche, lo que ubica a Chile como el segundo país a nivel mundial en incidencia de este tipo de cáncer.

Por la gravedad de la enfermedad, se requieren respuestas rápidas y concretas, que permitan ayudar a quienes están padeciendo hoy cáncer en la Región, razón por la cual los consejeros regionales Miguel Ángel Contreras, Marcelo Carrasco, Federico Figueroa y Leonardo Astete, visitaron el Instituto de Tecnologías Nucleares para la Salud (Intecnus), en la provincia de Río Negro, Argentina, con el fin de reunirse con el presidente, el director médico y el equipo directivo de esta destacada institución sin fines de lucro y conocer, de primera fuente, los avanzados procedimientos médicos que realizan y, también, el convenio que firmaron con el Servicio de Salud de Reloncaví de la Región de Los Lagos y Fonasa, lo que permitirá derivar a 90 pacientes de dicha región que esperaban atención y que recibirán tratamientos oncológicos de vanguardia.

MIL 600 PACIENTES

Los consejeros regionales informaron que, en el ámbito de la Radioterapia, el Instituto de Tecnologías Nucleares para la Salud (Intecnus) cuenta con



LOS CONSEJEROS REGIONALES MIGUEL ÁNGEL CONTRERAS, MARCELO CARRASCO, FEDERICO FIGUEROA Y LEONARDO ASTETE, VISITARON EL INSTITUTO DE TECNOLOGÍAS NUCLEARES PARA LA SALUD (INTECNUS), EN LA PROVINCIA DE RÍO NEGRO, ARGENTINA, EN BUSCA DE SOLUCIONES PARA LOS ENFERMOS DE CÁNCER.

“Ofrece más de 20 especialidades médicas y su enfoque integral incluye investigación, desarrollo e innovación, así como formación de recursos humanos y docencia en Radioterapia”.

Consejeros regionales

dos aceleradores lineales para Teleterapia y una sala blindada para Braquiterapia de Alta Tasa de Dosis, proporcionando tratamiento a más de 1.600 pacientes con cáncer, incluyendo casos de mama, próstata, cuello uterino y cabeza y cuello, desde su inauguración en 2018.

El citado instituto, explicaron los consejeros, ofrece más de 20 especialidades médicas y su enfoque integral incluye investigación, desarrollo e innovación, así como formación de recursos humanos y docencia en Radioterapia, Medicina Nuclear y Radiofarmacia, lo que también será puesto a disposición del Servicio de Salud de Reloncaví, en la Región de Los Lagos, con el objetivo de fortalecer los servicios de salud de la Región durante los próximos cinco años.

Este acuerdo incluye la asesoría en el desarrollo del Centro de Radioterapia en Puerto Montt y la formación de recursos humanos especializados.

ALERTA GLOBAL

El cáncer ha emergido como una preocupación global significativa, siendo una de las principales causas de mortalidad a nivel mundial. Según el Observatorio Global del Cáncer (GloboCan), en el año 2020 se registraron aproximadamente 10,1 millones de muertes atribuibles al cáncer, y se proyecta que esta cifra aumente a 16,4 millones para el año 2040 si no se implementan mejoras sustanciales en el control de la enfermedad. En términos de incidencia, se diagnosticaron 18,9 millones de nuevos casos de cáncer en 2020, y se espera que esta cifra

se eleve a 29,5 millones para 2040, por lo tanto, hay que adoptar todas las medidas pertinentes para ir en ayuda de los enfermos de cáncer, en especial, los de La Araucanía, que esperan una respuesta concreta y pronta, para hacer frente a la grave patología que padecen, expresaron los consejeros regionales.

Por lo anterior, informaron los cores Contreras, Carrasco, Figueroa y Astete, junto a sus equipos profesionales, están estudiando todas las alternativas que podrían permitir replicar, en La Araucanía, el convenio firmado entre el destacado instituto especializado argentino y el Servicio de Salud de Reloncaví de nuestro país, con el fin de ir en ayuda de las personas que padecen cáncer en nuestra Región. 